

## ABSTRAK

**Evan Lumban Tobing, NIM 3123122017. Peranan Orang Tua dalam Menanamkan Nilai – Nilai Agama Kristen pada Anak di Desa Pardomuan Nauli, Kecamatan Laguboti, Kabupaten Toba Samosir. Skripsi. Jurusan Pendidikan Antropologi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan. 2016**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui nilai-nilai agama Kristen yang ditanamkan orang tua pada anak, untuk mengetahui cara orang tua dalam menanamkan nilai-nilai agama Kristen pada anak, untuk mengetahui tindakan orang tua agar anak menerapkan nilai-nilai agama Kristen di lingkungan masyarakat, untuk mengetahui anak menerapkan nilai-nilai agama Kristen di lingkungan masyarakat dengan mengambil lokasi penelitian di Desa Pardomuan Nauli, Kecamatan Laguboti, Kabupaten Toba Samosir.

Penelitian ini dilaksanakan menggunakan metode kualitatif yang bersifat deskriptif yang bertujuan untuk memahami dan menafsirkan makna dalam suatu peristiwa atau fenomena interaksi tingkah laku manusia sehingga dapat memberikan gambaran yang sistematis. Penelitian ini memakai subjek dan objek penelitian sebagai pengganti dari sampel dan populasi. Teknik pengumpulan data dengan observasi, wawancara, dan studi dokumentasi. Informan dipilih secara *purposive sampling* dengan demikian yang menjadi informan adalah 5 keluarga yang terdiri dari orang tua 6 orang dan anak 5 orang dengan jumlah 11 orang, tokoh agama atau Pendeta 1 orang.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, penulis memperoleh hasil penelitian sebagai berikut: (1). Nilai – nilai agama yang ditanamkan orang tua pada anak adalah nilai-nilai Kristen seperti Kasih yakni kasih *agape*, selain itu orang tua di Desa tersebut pun mengajarkan nilai sopan santun sesuai dengan etika Kristen seperti saling hormat menghormati, menghargai antar sesama manusia dan nilai selanjutnya adalah nilai menjaga kekudusan. (2). Adapun cara orang tua dalam menanamkan nilai-nilai agama Kristen pada anak adalah dengan cara mendidik, mengajari, memberi nasihat maupun memberi contoh kepada anak-anaknya agar anak tersebut dapat berperilaku sesuai yang diharapkan orang tuanya. (3). Tindakan orang tua agar anak menerapkan nilai-nilai agama Kristen di lingkungan masyarakat adalah melakukan tindakan sesuai dengan nilai-nilai yang ditanamkan pada anak-anaknya seperti beribadah, menerapkan nilai kasih *agape*, dan lain sebagainya. (4). Anak menerapkan nilai-nilai agama Kristen di lingkungan masyarakat dengan cara berperilaku sesuai dengan nilai-nilai agama yang ditanamkan orang tua mereka.

Kesimpulan menunjukkan bahwa orang tua di Desa Pardomuan Nauli telah melakukan perannya sebagai orang tua dengan menjalankan salah satu fungsi keluarga yaitu fungsi sosialisasi mengenai nilai-nilai agama pada anak. Adapun dalam melakukan sosialisasi dilakukan melalui tahap-tahap sesuai dengan perkembangan anak.

**Kata kunci :** *Peranan, orang tua, nilai-nilai agama,*